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Молодежный форум

Наши политехники –  на студенческом

марафоне

ПРОГРАММА РАЗВИТИЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТИ СТУДЕНЧЕСКИХ ОБЪЕДИНЕНИЙ – 2015

Делегация ВолгГТУ побывала на молодежном фестивале «Всероссийский

студенческий марафон», который проходил в теплом и солнечном городе Туапсе с 3

по 7 февраля.

Нашу команду составили сотрудники и студенты вуза: Екатерина Хорищенко, Антон Иванов,

Дарья Поликовская, Святослав Жидкоблинов, Елена Ермошина, Екатерина Рахлина, Евгений

Бочкарев, Анастасия Стекольникова, Марк Моторин, Олег Курышев, Вадим Чередниченко,

Роман Ребров, Федор Казачков.

Фестиваль встретил более 500 талантливых студентов, прибывших со всех уголков нашей

страны, которые приехали показать, что именно их вуз – самый лучший. Организация

конкурса прошла на высшем уровне. В компетентном жюри были, например, победители

Высшей лиги КВН – участники команды «БАК-Соучастники».

4 дня пролетели, как один миг. Программа фестиваля была такой, что каждый мог найти в

ней для себя интересное мероприятие, порой даже захватывающее дух. Состязания

проходили как в спортивном направлении, так и в культурном.

Соревнования по футболу, лазертагу, русскому бильярду, спидкубингу, прохождение по

туристической полосе «Стихия» – все это позволило участникам команд проявить себя и

показать закаленный дух, сильный характер и выдержку. Также студентов ждали конкурсы

ямайских и латинских танцев, авторской песни, парад супергероев, КВН и др.

Мы радовались победам, расстраивались поражениям, но со всем этим получили огромный

заряд положительных эмоций. И будем считать, что это была проба пера. На следующий год

мы постараемся занять больше призовых мест и прославить свой ВолгГТУ как лучший вуз

города-героя Волгограда. А на сегодня мы имеем 2 место в турнире по лазертагу.

Волгоградские политехники запомнились всем своим позитивным настроем. Мы боролись

честно, мы старались!

Елена Ермошина, гр. ПП-252.
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14 февраля – День святого Валентина

Завтра – День святого Валентина – покровителя всех влюбленных. Это самый

романтичный праздник, когда все признаются друг другу в любви и дарят милые

подарки и валентинки своим возлюбленным.

Уже больше 18 веков существует праздник всех влюбленных.

Праздник обрастал обрядами. Целью праздника было нахождение своей половинки, и, как

итог, после празднования создавалось большое количество семей.

По другим сведениям День святого Валентина, возможно, произошел от праздника

Луперкалий, проводившегося в честь бога Фавна (Луперк – одно из его прозвищ),

покровителя стад, который отмечался ежегодно 15 февраля. И это был праздник изобилия.

За день до Луперкалий отмечался праздник римской богини брака, материнства и женщин

Юноны и бога Пана.

В античной Греции этот праздник назывался Панургии – ритуальные игрища в честь бога

Пана (в римской традиции – Фавн) – покровителя стад, лесов, полей и их плодородия. Пан –

весельчак и повеса, прекрасно играет на свирели и вечно преследует нимф своей любовью.

Все вышесказанное можно считать языческим вкладом в традицию Дня всех влюбленных.

По некоторым сведениям, День святого Валентина когда-то называли «Птичьей свадьбой».

Раньше считали, что птицы образуют брачные пары именно во вторую неделю второго

месяца года.

Предполагают также, что день почитания святого Валентина совпадает с древнеримской

традицией гадания во время новогодних празднований, поскольку по римскому календарю

новый год наступал именно в середине февраля.

Придворный летописец английского двора Сэмюэль Пепис в конце XVII века сделал запись о

том, что 14 февраля влюбленные могут обмениваться сувенирами: перчатками, кольцами и

конфетами. Так и повелось, что подарок на День святого Валентина обязательно должен

включать в себя какие-то сладости в форме сердца: торт, конфеты, печенье, пирожные,

шоколад.

В Западной Европе День святого Валентина отмечается с ХIII века, в США с 1777 года.

В этот день девушки писали любовные письма. Письма помещали в огромную урну, а затем

мужчины тянули письма. Потом каждый мужчина начинал ухаживать за той девушкой,

любовное письмо которой он вытащил.
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Поздравляем!

Лучшие...

Как сообщается на сайте комитета экономики Волгоградской области, утверждены

итоги конкурса «Лучшие менеджеры и организации 2014 года». 

В номинации «Наука» победил Волгоградский государственный технический университет и

был признан «Лучшей организацией года»! Наш вуз выигрывает этот конкурс уже в пятый

раз подряд! А звание «Лучший менеджер 2014 года» в той же номинации присвоено

начальнику управления науки и инноваций ВолгГТУ Николаю Алексеевичу Кидалову!

Напомним, конкурс «Лучшие менеджеры и организации» проводится в нашем регионе

ежегодно, начиная с 1998 года. В этот раз итоги подводились по 15 номинациям и 1

подноминации. Учитывался целый ряд параметров: социально-экономические показатели

развития предприятий, организаций и учреждений, инновационность применяемых

технологий и подходов, профессиональные качества руководителей.
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Поздравляем!

Обладатели грантов Волгоградской

области

Политехники стали обладателями государственных научных грантов Волгоградской

области. Накануне Дня науки их чествовали и в техническом университете, и в

администрации области.

Авторские коллективы, возглавляемые академиком РАН, директором ФБГНУ «Поволжский

НИИ производства и переработки мясомолочной продукции», заведующим кафедрой

«Технология пищевых производств» ВолгГТУ Иваном Федоровичем Горловым, доктором

технических наук, профессором кафедры «Сопротивление материалов» техуниверситета

Вячеславом Петровичем Багмутовым, кандидатом технических наук, директором малого

инновационного предприятия «Транспортная автоматика», доцентом кафедры ВАТ ВПИ

(филиала) ВолгГТУ Алексеем Павловичем Кулько, получили гранты в размере 500 тысяч

рублей.
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Поздравляем!

2 гранта Президента РФ,  3 стипендии

Президента РФ – в ВолгГТУ!

По информации Совета по грантам Президента Российской Федерации, от ВолгГТУ

в конкурсе молодых кандидатов наук 2015 года Грант Президента РФ получили:

– в номинации «Техника и инженерные науки» – Валентин Олегович Харламов за

работу «Исследование зоны соединения металлической и карбидной фаз в

металлокерамических композиционных материалах и покрытиях, полученных взрывным

прессованием порошков карбидов хрома с титаном на стальном основании»;

– в номинации «Химия, новые материалы и химические технологии» – Владимир

Владимирович Бурмистров за работу «Синтез и биологическая активность

адамантилсодержащих 1,3-дизамещенных мочевин и димочевин – мишень-ориентированных

ингибиторов растворимой эпоксигидролазы человека (sEH) для лечения социально опасных

заболеваний: гипертонии, туберкулеза и рака».

Стипендиатами Президента РФ среди молодых ученых стали:

– кандидат технических наук, старший преподаватель кафедры «Теоретическая механика» 

Андрей Евгеньевич Гаврилов;

– кандидат технических наук, доцент кафедры «Технология материалов» Сергей Борисович

Гаманюк;

– кандидат технических наук, старший научный сотрудник кафедры «Теоретическая

механика» Александр Валерьевич Леонард.

Желаем дальнейших успехов и научных свершений!
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Науки юношей питают

Ученым ВолгГТУ посвящается

В минувшую пятницу в ВолгГТУ прошло закрытие 52-й внутривузовской научной

конференции и праздничное мероприятие, посвященное Дню российской науки.

Первый проректор вуза Александр Валентинович Навроцкий, обращаясь к присутствующим,

поздравил всех с праздником и подчеркнул, что подводить итоги и награждать достойнейших

в канун этого дня стало уже доброй традицией. После чего он представил гостей

мероприятия: первого заместителя председателя комитета экономики Волгоградской

области Ирину Юрьевну Зубкову и почетного консула России в Малайзии Тео Сенг Ли – и

передал слово ректору университета, чл.-корр. РАН Владимиру Ильичу Лысаку.

Владимир Ильич совершил краткий экскурс в историю праздника, напомнив, что 8 февраля

1724 по распоряжению Петра I была учреждена Петербургская академия наук. За более чем

290 лет несколько раз менялось ее название, но развитие науки оставалось неизменным.

Ведь только среди нобелевских лауреатов 16 человек – граждане России и СССР. «Желаю

вам самых хороших, самых успешных разработок, и чтобы в нашем вузе росли нобелевские

лауреаты», – завершил выступление В.И. Лысак.

Затем политехникам представили фильм, в котором рассказывалось о всех важных

достижениях минувшего года: выигранных программах и грантах, защищенных докторских

диссертациях, объемах научных исследований и количестве опубликованных статей,

уникальных разработках кафедр и филиалов.

Со словами благодарности к нашим ученым обратился Тео Сенг Ли. За последние 14 лет

более 1000 малазийских студентов получили образование в волгоградских вузах. От качества

образования зависит будущее любой страны, и Россия много сил вкладывает в обучение

иностранных граждан, давая возможность талантливым молодым людям проявить себя в

различных научных сферах, открывая им двери в прекрасное будущее.

«Рада поздравить вас, дорогие учителя, – обратилась к собравшимся Ирина Юрьевна

Зубкова, выпускница политеха, – я хочу вместе с вами порадоваться вашим успехам».

В администрации Волгоградской области хорошо понимают, что науку необходимо
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поддерживать, подчеркнула И.Ю. Зубкова. И все, что возможно на региональном уровне, для

этого делается.

А затем началась торжественная церемония вручения наград: почетных грамот и

благодарственных писем губернатора Волгоградской области и Волгоградской областной

думы, почетных грамот ВолгГТУ. Поздравления принимали победители конкурсов грантов

различных уровней, именные стипендиаты, новоиспеченные кандидаты наук и многие

другие.

Завершилось мероприятие праздничным концертом. Прекрасные эстрадные песни и

романсы «Снежинка», «Оттепель», «Только раз бывает в жизни встреча» исполнили для

сотрудников университета солистка Волгоградского государственного театра «Царицынская

опера» Юлия Почкалова, солисты Волгоградского музыкального театра Роман Байлов и

Максим Сытин.

И, как говорится, талантливый человек талантлив во всем! Политехники тоже выступили с

творческими номерами. Заместитель заведующего кафедрой «Автоматические установки»

Валерий Анатольевич Комочков прекрасно исполнил на рояле джазовые миниатюры.

Как в шутку заметил А.В. Навроцкий, объявляя данное выступление, оно должно было

приоткрыть нам завесу тайны: что же происходит на этой секретной кафедре? А профессор

Александр Леонтьевич Плотников прочитал юморное стихотворение о работе вуза от лица

Остапа Бендера.

В завершение праздника первый проректор Александр Валентинович Навроцкий пожелал

ученым-политехникам здоровья, удачи, новых свершений в науке.

Полный текст и список награжденных – на сайте ВолгГТУ.

Наталья Толмачева, Ирина Миронова.

Фото Ильи Скворцова.
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Олимпиада

Завершился региональный этап всероссийской олимпиады школьников по математике,

физике, химии, экономике, информатике и ИКТ, который в течение многих лет проводит

факультет довузовской подготовки ВолгГТУ на базе университета.

Математика без компьютера

Самым популярным состязанием олимпиады была и остается математика. Около 150

старшеклассников (а это максимальное количество участников по одному предмету) из

Волгограда, Волжского и многих сельских районов области за 2 дня должны были решить 8

задач по математике (по 4 в каждом туре). За решение каждой из них жюри начисляло по 7

баллов. Каковы итоги нынешнего года?

– Максимального количества баллов не набрал никто, да этого и никогда не бывает, – говорит

доцент кафедры «Прикладная математика» ВолгГТУ А.А. Тырымов. – Для выхода в финал

достаточно определенного количества баллов, которое определяют устроители мероприятия

в Москве. – В прошлом году одному волгоградскому школьнику это удалось, и он съездил в

столицу. Это волгоградец Егор Годенко.

Призером всероссийской олимпиады по математике он не стал, а вот на московских

олимпиадах «Ломоносов» и «Покори Воробьевы горы» Егор был лучшим по физике, и в итоге

поступил без экзаменов на механико-математический факультет МГУ им. М.В. Ломоносова.

В 2013 году также 2 волгоградских выпускника преодолели пороговое количество баллов на

региональном этапе Всероссийской олимпиады по математике и впоследствии поступили:

один в Высшую школу экономики, а другой в МФТИ. Все трое сессии сдают только на

«отлично». В нынешнем году таких участников, к сожалению, нет.

Однако Александр Александрович считает, что в Волгоградском регионе есть ученики 9-11

классов, которые сильны в математике. К примеру, это питомцы волгоградских: школы №78

(учитель – Герой Труда России Ю.В. Лепехин), лицея №5 и школы №30 г. Волжского.

Сельские школьники выглядят послабее, и А.А. Тырымов видит причину сложившейся

ситуации в отсутствии их доступа к дополнительным образовательным проектам.

Например, уже несколько лет администрация Волгограда проводит в столице региона школу

«Архимед», где в числе прочих предметов школьники дополнительно к школьной программе

занимаются математикой. А без этого, по мнению преподавателя ВолгГТУ, олимпиадные

задачи, многие из которых сочетают знание нескольких разделов математики, не решить.

Экономика глазами школьников

Одним из предметов ежегодной Всероссийской олимпиады школьников, призванной

стимулировать интерес юного поколения страны к изучению различных дисциплин, является

экономика.

Преподаваемая как часть курса обществознания в общеобразовательных учреждениях нашей

страны, экономика вызывает живейший интерес у школьников, т.к. от ее состояния зависит

не только жизнь одной отдельно взятой семьи, но государства и мира в целом.

Хорошо ли знают основополагающие понятия экономической науки и практики

старшеклассники Волгоградской области, могут ли они применить их в конкретной

ситуации, тем самым показав усвоение школьного курса этой естественной науки, как раз и
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показала предметная олимпиада, проходившая на базе ВолгГТУ. Причем, по наблюдению

преподавателей ВолгГТУ, с каждым годом число участников олимпиады по экономике

растет.

В нынешнем году почти 50 школьников 9-11 классов из Волгограда, Волжского, Камышина,

Фролово и Жирновска три часа соревновались в знании экономических законов. «Само

испытание состояло из 2 частей, – сказала член жюри олимпиады, старший преподаватель

кафедры «Экономика и управления» ВолгГТУ Р.Е. Шульман. –

Первая представляла непростые тестовые задания, а во второй надо было решить

экономические задачи. Это было непросто, ведь для их выполнения требовалось не только

знание законов макро- и микроэкономики, но и хорошее знание математики». Розетта

Ефимовна отметила, что, конечно, всегда есть учащиеся, показывающие блестящие

результаты, но в общем основная масса соревнующихся знает экономику на твердом среднем

уровне вне зависимости от места проживания (село, город). 
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Конференция

АИОР подводит итоги

На базе ВолгГТУ состоялась отчетно-выборная конференция Ассоциации

инженерного образования России по Волгоградской области.

АИОР – это общероссийская общественная организация, одной из целей которой является

содействие совершенствованию и развитию в стране инженерного образования и

инженерной деятельности во всех их проявлениях, относящихся к учебному, научному и

технологическому направлениям. Также Ассоциацией ведется работа по широкому

внедрению общественной аккредитации.

В повестке дня конференции регионального отделения значилось сразу несколько вопросов.

Первый – доклад председателя отделения, проректора ВолгГТУ И.Л. Гоника об итогах

деятельности за период 2011–2014 гг. и перспективах дальнейшего развития.

Игорь Леонидович подробно рассказал собравшимся о том, что было сделано региональным

отделением АИОР, в частности, об активном участии в самых различных мероприятиях за

отчетный период. Затем были намечены и одобрены планы по дальнейшему сотрудничеству.

Далее в повестке дня стояли вопросы переизбрания председателя и утверждение нового

списка членов регионального отделения. В результате новый список был утвержден. И

единогласно председателем был переизбран И.Л. Гоник. Игорь Леонидович поблагодарил

всех за высокое доверие, оказанное ему, и выразил надежду на дальнейшую плодотворную

работу уже с новыми членами регионального отделения Ассоциации инженерного

образования России по Волгоградской области.

На этом отчетно-выборная конференция завершила свою работу.

Андрей Аликбаев.
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Литературная страница

Предлагаем одну из любимых политехниками рубрику «Литературная страница». На

этот раз в ней опубликованы произведения как хорошо известных вам авторов, так

и новичков.  С творчеством Ивана Дианова и Александра Кафтанова (оба уже

выпускники) многие из вас, наверняка, знакомы, а вот их стихотворения «Дождь»

и, соответственно, «Испытывая повседневные неровности», «Осень в Румынии» мы

еще не печатали в вузовской газете. В  этом номере также представляем новые

имена – это студенты Андрей Дебелый из города Донецка (прозаик) и Елена

Голубничая из города Лаганска (художница). Они обучаются в ВолгГТУ вместе с

группой студентов, приехавших из Юга-Востока Украины.

Интервью

Не секрет, что ВолгГТУ принял в своих стенах много ребят из Крыма и Юго-Востока

Украины. Сегодня мы поговорили с одной из таких студенток – Еленой Голубничей,

поступившей к нам, в ВолгГТУ, из Луганска.

Елена совсем недавно еще, год назад, как и многие ее земляки, даже и не предполагала, что

окажется в Волгограде. На родине наша гостья обучалась в Луганской государственной

художественной академии культуры и искусств имени Матусовского (ЛГАКИ), на

специальности «Дизайн интерьеров».

События на Украине не только изменили всю привычную жизнь Елены, но и специальность.

В стенах политеха она поступила на факультет экономики и управления, профиль –

«Прикладная информатика в экономике».

– Елена, скажите, где Вы встретили начало военного конфликта?

– Я шла с другом в магазин в Луганске. Мы услышали хлопок – и почти сразу дым. Все уже

привыкли, что и днем и ночью, летают самолеты, но мы сначала не поняли, что же

произошло. Потом мы узнали, что это был авианалет на здание Луганской областной

администрации, где находился штаб ополчения.

– Страшно было уезжать из Луганска?

– Мой вуз, ЛГАКИ, одним из последних остановил обучение в связи  с ожесточением боевых

действий. В городе пошли слухи, что все мосты, ведущие из города, взорваны, и покинуть

город нет возможности. Конечно, в таких условиях страшно было выезжать из Луганска, но

маленький клубочек жизни, который я не могла оставить в общежитии, мой хомячок Шуша,
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отвлекал от тяжелых мыслей.

– Как Вы сделали выбор в пользу политеха?

– Мои родственники в Камышине посоветовали поступать в Волгограде. За один день я

объездила множество учебных заведений  города, но остановила свой выбор на политехе –

огромный вуз, большие возможности для обучения.

– Выходит, у Вас двойная нагрузка? Как я понимаю, Вы продолжаете учиться

дистанционно?

– Да, это не просто, но академию в Луганске я люблю, но и обучение в ВолгГТУ мне очень

нравится. Кроме того, некоторые предметы и одинаковы, так что мне немного легче.

– А вот Ваше творчество, на него времени хватает?

– Совсем немного, работаю в основном акварелью. На то, чтобы сделать работы маслом, моя

любимая техника, совсем нет времени, это требует много внимания.  Но я пытаюсь

привнести некий элемент творчества в мое обучение в ВолгГТУ насколько это возможно.

– И что же Вы планируете делать в дальнейшем, когда закончите политех?

– Ситуация на родине показала, что планировать мы, конечно же, можем, но жизнь очень

непредсказуема.

– Что бы, Елена, Вы могли пожелать сегодняшним студентам политеха и вашим

одногруппникам из ЛГАКИ?

– Нужно оставаться людьми и развивать себя, это я и желаю им всем.

Интервью взял Андрей Дебелый, гр. ЭММ-454.
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Дождь

Дождь полюбил девушку. Он явился к ней во всем величии: миллиарды капель швырял на

землю с людьми и городами. Он сыпал искры на бездомных, на крыши, на губы влюбленных

и на разлетающихся птиц. Ему не было границ, все он видел, все мог заключить в

размашистые свои объятия.

Девушка была поражена. Она любила дождь. Она сказала: «Какой ты...», и он застыл,

любуясь отражением в зрачках.

Дождь пошел за ней следом, и она поселила его у себя на кухне. По утрам красавица

умывалась, он помогал как умел – лил воду. Вечером она смеялась, принимая душ, а он

хлестал любимое тело звонкими струйками. Стекал в водосток.

Когда девушка шла домой, знала: дома ждет дождь. День за днем, мокрые занавески, лужа в

прихожей. Неделя за неделей, любимые журналы в полиэтиленовых пакетах. Месяц за

месяцем, телевизор смотреть из-под зонта.

Однажды она неплотно закрыла окно. Дождь выглянул, и капли упали во дворик. «Дождик!»

– закричала маленькая соседка под окном. – Слепой дождик! Выходите все гулять!»

Защемило. Он оглянулся на мокрые занавески и спрыгнул с пятого этажа. Сперва несильно,

потом вошел во вкус на радость детям. А когда вспомнил, на что способен, и тряхнул

длинными волосами – вмиг наполнил водосточные трубы до краев! Вмиг вымыл машины на

парковке!

Вмиг встрепенулась его любимая. Вмиг засмеялась, выбежала под ликующие струи воды.

Кинула ему, вверх, сандалии. Струйки, строки. Он – снова поэт. Струйки, строки...

Иван Дианов.
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ЮГ

Юг – это, конечно же, побережье и море! Огромное синее море, уходящее за горизонт,

лазурное на рассвете и пурпурное на закате...

Но пляжа нет, птице не нужен пляж, птица не загорает, не нежится на теплом песке. Прямо

из моря возвышается огромная темная скала, уходящая в бескрайнее небо. Скала не

монолит, она вся покрыта трещинами и уступами, на огромных уступах собираются птицы,

если хотят побыть в компании таких же, как они сами, свободных и беззаботных бродяг. Но

чаще птицы, устав летать и парить в вышине, отдыхают на краю своих расщелин, покрытых

внутри теплым и сухим мхом, любуясь безбрежным океаном!

Несмотря на красоту моря, к которому все птицы так стремятся, они не залетают слишком

далеко от скалы, ибо они не знают, что там за горизонтом. Разум говорит, что там нет

ничего, только море и небо, бесконечное небо, но они не укроют от бури, не дадут

возможность добыть пищу, они любят только сильных, но и сильнейшие гибнут!

Сердце птицы отметает доводы разума, сердце говорит, что те, кто улетел туда на

заокраинный юг, нашли там что-то настолько прекрасное, что не хотят и думать о

возвращении. И то одна, то другая птица покидает свою расщелину и устремляется на

встречу с собственной душой и прекрасными мечтаниями. Вот и моя очередь пришла...

Утро

– Хмммммм, что это за шум? Что это? –  он открыл глаза.

– Опять эта девчонка, –  кот, его звали просто Кот, перевалился на другой бочок и потянулся.

Он лежал на шкафу в большой комнате старой хрущевки. Весь дом еще спал, все еще спали,

вся семья,  в которой он прожил всю жизнь. Проснулась только молодая хозяйка и опять

бегала туда-сюда. По кошачьим понятиям, она была совсем не молодая, но с ней обращались

родители, как со слепым котенком, все те долгие три года, пока Кот жил. Кот этого никак не

мог понять, она ведь все могла делать сама, почему же ее не считали за равную среди своих?

Ладно бы он был «домашним любимцем», как его окрестили, он не мог открыть холодильник

и достать что-нибудь вкусненькое, не мог, перейдя двор, зайти в большой магазин и там

что-нибудь купить, молочко или вкусненьких яиц (от этих мыслей кот облизался и подумал,

что пора есть!

Внизу пробежала молодая хозяйка из душа, приводила себя в порядок! Вот это кот понимал,

надо выглядеть идеально, чтоб всеми теми ничтожествами в виде дворников и безобразных

собак в идеальном виде!
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Цап! По волосам лапой со шкафа! Локон, аккуратно уложенный в прическу, выскочил! )

Он очень порадовался своей ловкости, но хозяйка что-то ему крикнула, что-то про время, и

он все портит, а ведь он только хотел поиграть с ней! Да и чего кричать, чего??? Он ведь не

больно. Да и время? При чем тут время, кот и этого не понимал! Почему люди так ценят

время, почему они куда-то торопятся, спешат! Почему не остановиться, что-нибудь поделать

веселое, немного пошалить! Странные они эти люди! Непонятные!

Ну, вот молодая хозяйка ушла!

А что там на кухне?

Ну-ка-ну-ка!

Пусто! Пусто! Это же возмутительно, возмутительно!

Нет даже воды в кормушке!

Ну что поделать, это не в первый раз, но есть-то хочется!

Хмм, ага-а, кастрюля-то на краю стоит, ииииииииииии баххх!

Есть она на полу сколько шума!

Ага, вот кто-то идет.

Ну что смотришь?

Что смотришь, я же кушать хочу!

Мама насыпала, вот и еда! А вот и папа! Ну он то меня хоть любит и немного понимает, как

же мы с ним любим лежать и отдыхать!

Они поели, собрались и тоже ушли, я опять один...

СКУШНО, СКУШНО...

Андрей Дебелый.
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Александр Кафтанов: жизнь как творчество, творчество как жизнь…

Этот молодой человек, несомненно, привлечет ваше внимание своим спокойным обаянием,

интеллигентностью и при этом ярким стилем, даже если вы не знаете, что он поэт,

музыкант, лидер волгоградской группы «Небо Рыб».

Александр Кафтанов окончил техуниверситет по специальности «Реклама и связи с

общественностью». Успешно занимается дизайном сайтов, полиграфической продукции. В

общем, вся жизнь Саши – творчество.

Александр – лауреат многих литературных конкурсов. Его охотно печатают. Буквально на

днях он узнал об интересе к своим стихам со стороны журнала «Новый Мир», искренне

обрадовался возможной будущей публикации там. Он номинирован на премию «Поэт года»

Маргариты Агашиной в следующем году. Премия ежегодно вручается лучшему

волгоградскому молодому поэту в возрасте до 35 лет.

Испытывая повседневные неровности

Испытывая повседневные неровности,

Неревности... ты постели мне в пропасти

постель из вереска, из верности и равенства.

Я назову тебя своей, а ты, пожалуйста,

Поверь. В начале осени мне часто кажется,

Что мы с тобой одно большое дерево.

И ветви вертятся, и два ствола сплетаются,

И фонари глядят на нас, как на потерянных

Среди одной большой витиеватой повести,

Пропавших без вести. В груди скитается

И прорастает слово. С губ срывается,

Бежит через радиоволны, новости

К тебе. Вечерней. Распустившей волосы.

Одетой в платье старое, от матери тайком...

Услышав голос мой,

Ты выбежишь из дома босиком.

Осень в Румынии

На темный переулок Бухареста

Спустился вечер. Ты зажгла костер
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Осенних листьев. Помнишь, в детстве,

Вдвоем любили наблюдать узор

И все пытались разгадать шифровку

Огня. Но рядом никого и никому не жарко,

И ты уже ушла гулять по парку,

Закутавшись в любимую ветровку.

И мелкий дождь, которому огонь

Не затушить, упал в твою ладонь.

И это лучшее из всех взаимодействий

Земли и неба. Вот уже и рейс твой

Объявлен. Распласталась тишина

По всей Румынии. И кто-то из окна

Квартиры, где теплее, чем снаружи,

Смотрел в огонь и в вырастающие лужи.
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За партой

Преподаватели тоже учатся

Профессорско-преподавательский состав ВолгГТУ прошел обучение на курсах по

работе с программным продуктом T-Flex CAD.

40 человек из профессорско-преподавательского состава ВолгГТУ занимались на курсах по

работе с программным продуктом T-Flex CAD. Он разработан компанией «Топ Системы» –

ведущим отечественным производителем комплексных решений в области проектирования,

подготовки и планирования производства. T-Flex CAD позволяет решать задачи

автоматизации проектирования, подготовки и организации производства на высоком

мировом уровне.

Наряду с такими широко распространенными в мире САПР, как Autodesk Inventor, AutoCAD

американского производства, эта российская разработка успешно применяется как в нашей

стране, так и за рубежом. Поэтому система T-Flex CAD планируется к использованию в

учебном процессе на дисциплинах, связанных с проектированием и разработкой дипломных

проектов.

В течение недели специалист «Топ Систем» С.А. Богданов знакомил преподавателей

техуниверситета с ключевыми навыками работы в системе, такими как создание чертежей,

геометрических моделей на основе чертежей или с использованием основных элементов и

команд T-Flex, сборочных моделей; параметризация моделей и сборок; разработка

диалоговых окон для создания параметризованных деталей или библиотек.

Эти знания пригодятся сотрудникам кафедр вычислительной техники, сопротивления

материалов, информационных систем в экономике, ЭВМ и систем, САПР и ПК, машин и

технологии литейного производства, автоматизации производственных процессов,

прикладной математики, теплотехники и гидравлики, начертательной геометрии и

компьютерной графики, прошедшим обучение, уже в следующем учебном году.

А.В. Матохина, доцент каф. САПРиПК.
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Конференция

Молодежь и экономика

В Волгоградском государственном техническом университете на кафедре «Мировая

экономика и экономическая теория» состоялась ХXV Всероссийская научно-практическая

конференция молодых ученых «Молодежь и экономика: новые взгляды и решения».

Традиционно конференция проходила 3 дня. Возглавляла работу конференции, помимо

волгоградских ученых, д.э.н., профессор кафедры «Экономическая теория» Финансового

университета при Правительстве Российской Федерации Марина Леонидовна Альпидовская.

Пленарное заседание конференции началось с вступительного слова декана факультета

«Экономика и управление» ВолгГТУ, д.э.н., профессора Александра Федоровича Московцева.

Продолжил заседание проректор ВолгГТУ по учебной работе, профессор Владимир

Александрович Кабанов, который выступил с интереснейшим докладом на тему: «Молодежь

и современность: новые экономические аспекты». Доклад стал особенно актуальным для

амбициозных и целеустремленных студентов вуза, присутствующих на конференции.

Лариса Семеновна Шаховская, д.э.н., профессор, зав.кафедрой «Мировая экономика и

экономическая теория» поприветствовала участников конференции и пожелала современной

молодежи развивать экономику страны, быть креативными, находчивыми и действовать

уверенно и грамотно в сложившихся для России тяжелых экономических условиях.

На конференции с лекциями и мастер-классами выступили не только ученые, но и

представители бизнес-сообщества Волгограда и Волгоградской области.

Марина Леонидовна Альпидовская провела мастер-класс по теме: «Экономическая модель

развития России в условиях санкций и необходимости импортозамещения»; Андрей

Валентинович Дубаков – вице-президент ВТПП – прочел лекцию «О роли ТПП в современной

экономике России»; Сергей Петрович Сазонов – д.э.н., профессор, зав.кафедрой «Экономика

и финансы предприятий» – лекцию «Совершенствование механизма маркетингового

управления формированием благоприятного имиджа территории»; Людмила Николаевна

Бондаренко – д.э.н., профессор кафедры «Корпоративные финансы и банковская

деятельность» ВолГУ, генеральный директор ОАО страховая компания «Царица» – выступила

с лекцией «Роль современной женщины в экономике России»; Павел Васильевич

Терелянский – д.э.н., профессор, зав.кафедрой «Информационные системы в экономике» – с

лекцией «Исследование зависимости «цена-качество»».

Во 2-й день проходило заседание молодежных секций, на которых студенты ВолгГТУ

 19 / 23



13 февраля 2015 г. — № 1469(5) — Студинфо

http://gazeta.vstu.ru

представляли свои доклады на темы: «Глобализация мировой экономики», «Макро- и

микроэкономические проблемы рыночной экономики», «Современные тенденции в

управлении: региональный аспект», «Маркетинг, рекламное дело и PR», «Проблемы

формирования финансов предприятий (инвестиции, банковское дело, страхование, лизинг)»,

«Информационные технологии в экономике», «Социальные и правовые проблемы рыночной

экономики: институциональный аспект», «Поведенческая экономика», «Инновационные

кластеры и их роль в развитии российской экономики», «Проблемы государственно-частного

партнерства», «Сетевая экономика и электронный бизнес».

Основным событием этого дня стало совместное заседание преподавательской и

студенческой секции под названием «Исследование макроэкономических проблем

устойчивости региона». Волгоградская область и в частности Волгоград обладают

колоссальным потенциалом для импортозамещения. Дискуссию относительно данной идеи

развивали преподаватели и студенты на совместной секции. Молодые ученые пришли к

выводу, что именно им и придется решать данную проблему на практике, и чем скорее

начнется эта работа, тем быстрее будет решена задача импортозамещения в России.

С мастер-классом под названием «Креативное мышление в рамках регионального

предпринимательства» 5 февраля выступили Максим Владимирович Маклаков – гендиректор

ООО «Фитнес-сити», а также лекцию под названием «Некоторые актуальные вопросы

защиты интеллектуальной собственности» прочла Дарья Владимировна Подшибихина –

начальник отдела по интеллектуальной собственности Волгоградской

торгово-промышленной палаты.

По результам конференции будет выпущен сборник научных трудов под названием

«Молодежь и экономика: новые взгляды и решения».

Деловыми партнерами конференции были ИД «Экономическая газета», ОАО «ВымпелКом»

(«Билайн»), маркетинговое агентство «Марка», программа лояльности «Царичане»,

спортивный клуб «ВолгаФит», ВТПП.

Информационная поддержка: журнал «Антенна-Телесемь» и сайт «Woman’s Day».

Е.М. Витальева, к.э.н., ст. преподаватель кафедры «МЭИЭТ»,

П.А. Мотосова, ст. преподаватель кафедры «МЭИЭТ».
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Помним!

О ветеранах с теплотой и благодарностью

Работа студенток Камышинского технологического института (филиала) ВолгГТУ стала

лучшей на городском конкурсе «Никто не забыт, ничто не забыто».

Несколько лет подряд комитет по делам молодежи Камышина проводит городской

творческий конкурс «Никто не забыт, ничто не забыто», посвященный ветеранам Великой

Отечественной войны.

Готовясь к нему, юные камышане  – ученики школ, лицеев, студенты техникумов, колледжей

и вузов – встречаются с участниками тех грозных событий, знакомятся с подлинными

документами той эпохи, а затем выражают свои впечатления в рисунках, картинах, плакатах

и работах, выполненных в жанре компьютерной графики.

Студенты КТИ всегда участвуют в этом патриотическом мероприятии, завоевывая призовые

места. Например, на одном из конкурсов прошлых лет признание получила работа

тогдашней второкурсницы факультета информационных технологий Татьяны Корбаковой в

жанре компьютерной графики.

В ней студентка удачно совместила фронтовые и послевоенные фотографии участника

Великой Отечественной войны, его военный билет на фоне георгиевской ленточки и

современный облик ветерана, дав панораму достойно прожитой жизни.

В нынешнем году в номинации «Компьютерная графика» с работой на тему «Спасибо вам за

Победу!» победителями снова стали студентки факультета «Экономика, управление и

информационные технологии» КТИ Татьяна Лютая и Алена Почивалова (руководитель –

музыкальный редактор студенческого центра вуза О.В. Злобина).

Всех победителей конкурса «Никто не забыт, ничто не забыто» 2015 года (а их в 4

номинациях было 6 человек) городской комитет молодежи наградил ценными призами.

Пресс-центр КТИ.
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Не учебой единой

Покорители вершин

Целую неделю февраля группа студентов Волгоградского государственного технического

университета провела незабываемые каникулы в Домбае.

В первый же день ребятам удалось посетить «Тебердинский биосферный заповедник» и

полюбоваться уникальными птицами и животными Северного Кавказа. Тебердинский

заповедник – это горная местность, где 83% территории находится на высоте свыше 2 тыс.

метров над уровнем моря.

В заповеднике известно более 100 ледников, составляющих 10% от всей его территории.

Природный комплекс представляет собой полный взаимосвязанный экологический ряд

высокогорных экосистем от сосновых и темнохвойных лесов до альпийских пустошей с

речными долинами и высокогорными озерами.

Он является местом распространения редких видов растений и животных, представляет

собой естественную и не модифицированную среду обитания крупных млекопитающих:

кавказских зубра, медведя, волка, серны, благородного оленя, западно-кавказского тура и

других. Все это природное богатство довелось увидеть политехникам.

Конечно же, смелые, упорные, нацеленные на результат студенты волгоградского

техуниверситета не могли не отправиться покорять горные вершины. Бесстрашно они

спускались на лыжах и сноубордах по живописным трассам. Насладились прекрасными

видами, надышались целебным горным воздухом почти на самой вершине Мусса-Ачитара

(высота – 3012 метров).

Это ли не отличная возможность попробовать свои силы и узнать, что такое настоящая

жизнь – полная драйва, позитивных впечатлений?! Такие каникулы надолго останутся в

памяти политехников, и, несомненно, они станут импульсом для покорения новых вершин – в

учебе, науке, творчестве.

Записала Ирина Апрелева.
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Возможно, пригодится

Независимая оценка пожарного риска 

В соответствии с Техническим регламентом о требованиях пожарной безопасности,

независимая оценка пожарного риска (или аудит пожарной безопасности), наравне

с государственным пожарным надзором, является одной из форм оценки

соответствия объектов защиты требованиям пожарной безопасности.

Одним из преимуществ независимой оценки риска (пожарного аудита) является

экономический эффект, целесообразность использования финансовых средств

потенциальным заказчиком, а также прямой диалог между бизнесом и бизнесом, где

исключается федеральная составляющая. Т.е. в случае положительного заключения по

независимой оценке риска выполняются обязательные требования Технического регламента

о пожарной безопасности и при поступлении до утверждения ежегодного плана в орган

ГПН, непосредственно осуществляющий государственную функцию на объекте защиты.

Заключения НОР, планирование осуществляется по истечении одного года и на следующий

день после поступления в орган ГПН заключения НОР для объектов защиты, используемых

(эксплуатируемых) организациями, осуществляющими отдельные виды деятельности, по

истечении трех лет со дня поступления в орган ГПН заключения НОР для иных объектов

защиты. Орган ГПН не вправе оценивать полноту и достоверность заключения НОР на

объекте защиты.

Собственник объекта защиты, приняв решение о проведении независимой оценки пожарного

риска, совместно с аудитором может выработать ту концепцию противопожарной защиты,

которая подходит именно для его объекта, оборудовать объект тем комплексом установок

противопожарной защиты, который минимально необходим для выполнения условий

соответствия требованиям пожарной безопасности на основании анализа величины

пожарного риска.

Эти работы выполняют аккредитованные в добровольном порядке организации в

соответствии с Постановлением Правительства № 304 от 07.04.2009 года, порядок

аккредитации которых устанавливает МЧС России и Приказом МЧС России № 660 от

25.11.2009 года, который устанавливает определенные требования к данным организациям.

Аккредитация является добровольной и не носит обязательный характер. Реестр

организаций, прошедших аккредитацию, размещен на сайте ФКУ «Управление

госэкспертизы и жилищного обеспечения МЧС России».

ОНД по Центральному району ОНД по г. Волгограду,

УНД и ПР ГУ МЧС РОССИИ по Волгоградской области, 

3-ПЧ 1-ОФПС по Волгоградской области.
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